

El Espanyol, en el centro del mercado de fichajes

ALTAS Y BAJAS

■ **E. C.** El Espanyol es esta semana el centro de las miradas en Primera División. El cuadro 'perico' puede perder a sus futbolistas más importantes. Borja Iglesias sigue siendo el anhelo del Betis igual que Marc Roca está cerca de irse al Bayern de Munich. El club bávaro ha llegado a un acuerdo con el juga-

dor, pero el club catalán le emplaza a abonar la cláusula de rescisión que se eleva hasta los cuarenta millones de euros. Otro de los baluartes pericos es Mario Hermoso. El canterano madridista está a un paso de irse al Atlético de Madrid que pagará una cantidad cercana a los 25 millones de euros para reforzar el centro de la zaga y cubrir así la marcha del hasta ahora capitán Diego Godín. Hermoso finalizaba su contrato con el Espanyol la próxima temporada.



Mario Hermoso. EFE

Incorpora al lateral del Tottenham Trippier

ATLÉTICO DE MADRID

■ **E. C.** Kieran Trippier se convertirá hoy en nuevo futbolista del Atlético de Madrid después de que el club rojiblanco haya dejado prácticamente cerrado un acuerdo con el Tottenham en una operación que ronda los 30 millones de euros para su incorporación. Con el fichaje del inglés, Simeone ya tiene sustituto de Juanfran para el lateral diestro.

Vicente Moreno renueva por tres temporadas

MALLORCA

■ **E. C.** El gran artífice de los éxitos de Mallorca en las dos últimas temporadas amplía su contrato hasta el 30 de junio de 2022. El entrenador valenciano, Vicente Moreno, idolatrado por la afición mallorquina después de sus logros seguirá en el banquillo de Son Moix tres años más ampliando así en dos el año de contrato que aún le vinculaba al club balear.

Kike Barja entre seis y ocho meses de baja

OSASUNA

■ **E. C.** Kike Barja estará entre seis y ocho meses de baja después de padecer una lesión en el ligamento cruzado anterior de su rodilla izquierda. Así lo revelaron las pruebas a las que ha sido sometido el navarro este martes por la mañana. Jugador guardará reposo esta semana y será intervenido quirúrgicamente durante la siguiente. El extremo es el sexto futbolista lesionado en lo que va de pretemporada.

Pablo Carreño no levanta el vuelo y cae ante el francés Chardy en el Abierto de Bastad

TENIS

■ **E. C.**

GIJÓN. Pablo Carreño sigue sin encontrar el camino de las victorias. El tenista asturiano cayó ayer en primera ronda del Abierto de Bastad ante el francés Chardy por un apretado resultado 6-4, 4-6 y 7-5 y después de dos horas y cuarto de partido.

El jugador forjado en la cantera del Grupo vendió cara la derrota ante el número 80 de la ATP y tuvo opciones de decantar la balanza a su favor pero el galo estuvo más atinado en el momento decisivo del encuentro. Chardy supo contrarrestar las tres bolas de rotura de servicio de las que dispuso el gijonés en el tercer y definitivo parcial, mientras que el francés aprovechó la única que dispuso sobre la arcilla sueca.

El jugador asturiano, pese a todo, no abandonará todavía Bastad. Está clasificado para los cuartos de final en la competición de dobles en la que hace pareja con el portugués Joao Sousa, con el que le une una estrecha amistad desde que compartieron entrenamientos en Barcelona.

El asturiano encarará en las próximas semanas la temporada sobre el cemento, donde habitualmente en las últimas temporadas ha tenido un buen rendimiento. Carreño necesita sumar puntos para recuperar posiciones y no verse obligado, como ha ocurrido en este torneo de Suecia, a disputar la fase previa de los torneos.



3ª CARRERA NOCTURNA GIJÓN 10K

21 DE SEPTIEMBRE 2019

DE REGALO BOLSA DE CORREDOR CON OBSEQUIO Y CAMISETA CONMEMORATIVA.

APÚNTATE YA EN:
WWW.10KNOCTURNAGIJON.ES
o en la web DEPORTE.GIJON.ES

¡CON FIESTA FINAL!

Organizan



Patrocina




Colaboran





EL COMERCIO

Ahora los más jóvenes pueden participar en la:

1ª MILLA

Sáb 12
Sáb 14
Sáb 16